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令和７年２月７日（金曜日） 午前９時３０分 開会 

 

１．議事日程 

 

   日程第１ 会議録署名議員の指名について 

   日程第２ 報告について 

   日程第３ 会期の決定について 

   日程第４ 令和６年度半田常滑看護専門学校管理組合補正予算第１号 

日程第５ 令和７年度半田常滑看護専門学校管理組合予算 

日程第６ 半田常滑看護専門学校管理組合職員の給与に関する条例の一部 

改正について 

 

２．出席議員は次のとおりである（７名） 

 

   １番   加  藤  久  豊 

   ２番   伊  藤  史  郎 

   ３番   中  村  崇  春 

   ４番   齋  田     資 

   ５番   渡  邉  昭  司 

   ６番   鈴  木  幸  彦 

   ７番   鈴  木  英  華 

    

３．地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

 

   管 理 者  半田市長   久  世  孝  宏 

   副 管 理 者  常滑市長   伊  藤  辰  矢 

   常 滑 市 こ ど も 健 康 部 長         入  山  佳 代 子 

   常滑市民病院事務局長         小  羽  正  昭 

   半 田 市 福 祉 部 長         竹  部  益  世 

   市立半田病院事務局長         坂  元  照  幸 

   会 計 管 理 者         齋  藤  政  樹 

   半田常滑看護専門学校  校  長   渡  邉  和  彦 

   半田常滑看護専門学校  副 校 長   竹  内  珠  枝 

   半田常滑看護専門学校  事 務 長   榊󠄀  原  宏  之 

   半田常滑看護専門学校  副 主 幹    山  田  茂  樹 
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○議長（渡邉昭司議員） 

 皆さんおはようございます。ただいまから令和7年第1回半田常滑看護専門学校

管理組合議会定例会を開会します。ただいまの出席議員は、7名です。 

 定足数に達しておりますので、直ちに会議を開きます。本日の議事日程はお手

元に配布のとおりです。 

議事に入ります前に、管理者から挨拶の申し出がありましたので、これを許し

ます。 

 

○管理者（半田市長 久世孝宏） 

皆さまおはようございます。本日は、令和7年第1回半田常滑看護専門学校管理

組合議会定例会を招集いたしましたところ、議員各位にはご多用のところ、ご出

席を賜り誠にありがとうございます。また、日頃から当組合の運営に対しまし

て、多大なるご協力を賜り感謝申し上げます。 

提出いたしました議案のご審議に先立ち、本校の近況について、ご報告をさせ

ていただきます。 

はじめに、令和7年度入学生の一般入試結果について、お知らせいたします。 

今年は、本試験は1月9日に実施し1月24日に合格者を発表しました。志願者数

は52名で、前年よりも20名少なく、現役生の志願者減少が影響しました。正規合

格者はあらかじめ辞退者を見込んで37名とし、同時に補欠合格候補者は9名とい

たしております。定員40名に対しまして、先に行われた推薦及び社会人入試によ

る入学者は26名であり、正規合格者と合わせて定員の40名を下回った場合には、

直ちに繰り上げ合格を行います。 

次に、2月16日には、3年間の集大成である看護師国家試験が行われます。全員

の合格をお祈りし3月24日の合格発表を楽しみに待ちたいと思います。 

今後の行事予定といたしまして、3月7日に卒業式を4月3日に入学式を挙行いた

します。 

以上で、報告を終わりますが、結びに本定例会に提出をいたしました議案は、

補正予算案1件、令和7年度予算案、条例の一部改正案1件でございます。よろし

くご審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上げ、挨拶とさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

議事に入ります。 

 『日程第1』会議録署名議員の指名についてを行います。 

 会議録署名議員は、議長において、3番中村崇春議員、7番鈴木英華議員を指名

します。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

 次に『日程第2』報告であります。監査委員から議長のもとに、令和6年9月分
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から令和6年11月分までの例月出納検査結果報告書の提出があり、配布した資料

のとおりでありますので、これをもって報告に代えます。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

『日程第3』会期の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。 

 本定例会の会期は、本日1日としたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

    

     【異議なしの声あり】 

 

ご異議なしと認めます。 

 よって会期は、本日1日と決定しました。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

『日程第4』議案第1号を議題とします。 

 当局の提案説明を求めます。 

 

○事務長（榊󠄀原宏之） 

ただいまご上程いただきました議案第 1 号、令和６年度半田常滑看護専門学校

管理組合補正予算第１号につきましてご説明申し上げます。議案書 1 ページをお

願いいたします。 

令和 6 年度半田常滑看護専門学校管理組合補正予算第 1 号は、次に定めるとこ

ろによります。第 1 条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ 40 万円を追加

し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ 1 億 9,639 万円といたします。第 2

項として、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正

後の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」によります。 

内容につきまして、歳出からご説明いたします。議案書 6、7 ページをお願いい

たします。 

2 款 1 項学校費、1 目学校運営費 40 万円の追加は、18 節負担金補助及び交付金

の増額であります。人事院勧告による半田病院からの派遣職員人件費負担金等の

増額であります。続きまして、歳入についてご説明いたします。議案書を戻って

いただきまして、4、5 ページをお願いいたします。 

1 款 1 項 1 目分担金 625 万 6 千円の減額は、歳出において人件費負担金を 40 万

円増額調整する一方で、歳入においては、手数料の減と令和 5 年度決算の確定に

伴う繰越金の調整による増を併せて 665 万 6 千円を増額しており、差し引き 625

万 6 千円の増額調整となることから、両市の分担金を減額するものでございます。 

2 款使用料及び手数料、2 項 1 目手数料 103 万 2 千円の減額は、休学者・退学者

による授業料免除分であります。 
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4 款 1 項 1 目繰越金 768 万 8 千円の追加は、令和 5 度決算による前年度繰越金

1,018 万 8 千円のうち、既に予算措置済みの 250 万円に差額分を増額するもので

あります。 

以上、歳入歳出予算の補正額は、それぞれ 40 万円の増額で、収支の均衡を図っ

ております。よろしくご審議いただきますようお願いいたします。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。 

 

○中村崇春議員 

 １点だけお願いします。5ページの分担金ですが、補正前、半田市分が

67.71％、常滑市分が32.29％、その後補正をした時点でそれぞれ分担割合が変わ

っている。その算出の根拠がありましたら、お願いします。 

 

○事務長（榊󠄀原宏之） 

 当初は半田市在住者、常滑市在住者の学生数を見込みで算出しておりました

が、5月1日現在の実際の在住者数で見直しをしたことによります。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

 他にございませんでしょうか。 

 

【なしとの声あり】 

  

これで質疑を終わります。 

これより討論に入るのでありますが、ただいまのところ通告はありませんの

で、討論を省略し採決します。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

   【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

よって、議案第1号は原案のとおり可決しました。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

 『日程第5』議案第2号を議題とします。 

当局の提案説明を求めます。 

 

○事務長（榊󠄀原宏之） 
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 ただいまご上程いただきました議案第2号、令和7年度半田常滑看護専門学校管

理組合予算につきましてご説明申し上げます。議案書9ページをお願いいたしま

す。 

令和7年度半田常滑看護専門学校管理組合の予算は、次に定めるところによりま

す。第1条、歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ1億9,444万2千円と定めま

す。第2項として歳入歳出予算の款項の区分及び当該区分ごとの金額は、「第1表 

歳入歳出予算」によります。予算の主な内容につきまして、事項別明細書により

歳入からご説明いたします。別冊の令和7年度予算書9、10ページをお願いいたし

ます。 

1款1項1目分担金は、半田市、常滑市両市からの負担金として、歳入全体の約

85％を占める1億6,516万2千円を計上しております。内訳といたしましては、説

明欄に記載のとおり、半田市が1億1,716万6千円、常滑市が4,799万6千円とし前

年度から596万円を減額するものでございます。2款使用料及び手数料、1項1目使

用料27万円は、職員駐車場使用料であり、統合準備室が撤退することにより、前

年度から44万6千円を減額するものでございます。2項1目手数料、2,592万5千円

は、受験者の減少見込みによる受験料及び学生数の減少見込みのため 前年度か

ら50万7千円を減額するものであります。3款1項1目財産収入は、自動販売機設置

に係る貸付料等で37万8千円を計上しております。4款1項1目繰越金は、前年度と

同額の250万円であります。5款諸収入、1項1目雑入は、学生へのコピーカードの

売上等として20万7千円を見込んでおります。以上、歳入合計は、1億9,444万2千

円であります。 

次に、歳出につきまして、ご説明いたします。予算書11、12ページをお願いい

たします。1款1項1目議会費、34万9千円は、組合議員の報酬であります。2款学

校費は款における歳出額が全体の約99.3％を占めており、1目学校運営費は、管

理者報酬及び職員給与費等のほか、本校の運営管理に要する費用で1億9,303万8

千円を計上しております。内訳といたしまして1節報酬、495万5千円は、正副管

理者の報酬のほか、会計年度任用職員、校長の人件費でございます。2節給料、

6,630万2千円、3節職員手当等、4,368万7千円、4節共済費、2,347万8千円は、教

員13名、事務職員4名の合計17名分の人件費であります。予算書13、14ページを

お願いいたします。 

7節報償費、946万3千円は、外部講師謝金、入学試験問題作成及び採点謝礼等

でございます。8節旅費、212万6千円は、外部講師の通勤費用に係る費用弁償お

よび教員研修旅費等であります。9節交際費、1万8千円は慶弔費であります。10

節需用費、1,244万4千円は事務用消耗品費や光熱水費のほか、空調機等の修繕料

等を計上しております。11節役務費、110万6千円は電話料や郵便料、一般廃棄物

処分料等であります。12節委託料、1,270万9千円は施設清掃委託、空調等各種保

守点検等に伴う委託料であります。予算書15、16ページをお願いいたします。13

節使用料及び賃借料、546万1千円はパソコンやコピー機などのリースに伴う借上

料であります。14節工事請負費、865万9千円は救助袋更新工事及びＬＥＤ照明器
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具工事費であります。17節備品購入費、199万8千円は教育用備品購入費として、

令和8年度より電子書籍を導入するための教員用ipad16台の購入費用でございま

す。18節負担金、補助及び交付金、52万6千円は、研修や学会等参加負担金等で

あります。22節償還金、利子及び割引料、10万1千円は過年度歳入還付金を見込

んでおります。26節公課費、5千円は車検に伴う重量税であります。2款学校費、

2項1目監査委員費、5万5千円は監査委員の報酬でございます。続いて、17、18ペ

ージをお願いいたします。3款予備費は、年度途中の緊急的な支出に備えるた

め、前年度同様100万円を計上しております。 

以上、歳出合計は歳入合計と同額の1億9,444万2千円で、収支の均衡を図って

おります。以上で説明を終わりますが、補足資料として19ページ以降に給与費明

細書を添付いたしております。 

よろしくご審議いただきますようお願い申し上げます。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。 

 

【なしとの声あり】 

  

質疑を終わります。 

これより討論に入るのでありますが、ただいまのところ通告はありませんの

で、討論を省略し、採決します。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

   【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

よって、議案第2号は原案のとおり可決しました。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

 『日程第6』議案第3号を議題とします。 

当局の提案説明を求めます。 

 

○事務長（榊󠄀原宏之） 

 ただいまご上程いただきました議案第３号、半田常滑看護専門学校管理組合職

員の給与に関する条例の一部を改正する条例について、ご説明申し上げます。 

議案書11ページをお願いいたします。本案は、令和6年度人事院勧告において

係長以上はより職責重視の体形とし、役割に見合う処遇に抜本的に見直ししたこ

とにより、半田常滑看護専門学校管理組合職員の給与について、専任教員給料表
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の変更を行うものでございます。条文について申し上げます。 

半田常滑看護専門学校管理組合職員の給与に関する条例の一部を次のように改

正いたします。別表第1の改正は専任教員給料表の改正で、議案書12ページから

15ページのとおりに改めます。附則として、この条例は令和7年4月1日から施行

したいとするものでございます。以上で説明を終わります。よろしくご審議いた

だきますようお願い申し上げます。 

 

○議長（渡邉昭司議員） 

説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ご質疑ありませんか。 

 

【なしとの声あり】 

  

質疑を終わります。 

これより討論に入るのでありますが、ただいまのところ通告はありませんの

で、討論を省略し、採決します。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

   【異議なしの声あり】 

 

 ご異議なしと認めます。 

よって、議案第3号は原案のとおり可決しました。 

 

以上で、今定例会に付議された事件はすべて終了しました。 

これにて、令和7年第1回半田常滑看護専門学校管理組合議会定例会を閉会し

ます。 

 

9時50分 閉会 

 


